

Jean Ernest Ducos de La Hitte (1789-1878)

11-11-2018

Polytechnicien (1807), officier d'artillerie (1809), Ducos de La Hitte combat en Espagne (1811-1813), où il est promu capitaine. Nommé lieutenant-général en 1840 après une période de disgrâce au début de la Monarchie de juillet, il préside ensuite le comité d'artillerie. Anti-républicain, il est mis en retraite d'office en 1848.

Louis-Napoléon Bonaparte lui confie le portefeuille des Affaires étrangères en 1849 après la défection imprévue du titulaire du poste Alphonse de Rayneval. Ducos de La Hitte y demeure jusqu'au début de 1851 avant de reprendre du service comme inspecteur général de l'Ecole polytechnique. Il appuie à la fin de la même année le coup d'Etat du 2 décembre. Le 26 janvier 1852, il est appelé à siéger au Sénat, où il demeure jusqu'à la fin de l'Empire. Grand-croix de la Légion d'honneur en 1853. Renonce à la vie publique après la proclamation de la République le 4 septembre 1870 et meurt huit ans plus tard.

D'après Larousse.

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com